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Lettre aux anciens de St Gervais

"Les Gyrophares s'Affolent"

L'été dernier, plus précisément le 25 juillet, la nuit s'est illuminée au-dessus de la ferme du
lycée, mais le spectacle n'était pas aussi magnifique que l'on pourrait le croire !!

Peu avant minuit un feu criminel s’est déclenché dans le hangar de stockage du
fourrage, sont partis en fumée 70 tonnes de paille et de foin ainsi que 4 tracteurs et du matériel
agricole. Malgré l'intervention des sapeurs pompiers, le feu s’est propagé à une des
stabulations (336 m²) où se trouvaient les deux chiennes de la ferme : Jessie et Gribouille
(Border  Collie) ainsi que cinq agneaux.

Fort heureusement tous ont pu être sauvés. Le bureau de M. Barette a également été
atteint par les flammes : presque tous les papiers des chiens sont devenus des parchemins  !!!

On l’attendait... on va l’avoir !
Enfin la construction du nouveau chenil est prévue en
automne 1999 sur l’ancien terrain de camping.
Les plans ne sont qu’esquisses mais nous pouvons déjà vous
dire qu’il y aura 20 à 30 boxes d’élevage avec courettes
couvertes et intérieurs chauffés, 10 boxes de nurserie et 5
boxes de maternité.
Pour le bien-être des chiens, de nombreux parcs de détente
en gravier, permettront aux chiens de se défouler. Nos chers
compagnons ne seront pas les seuls à avoir une “belle” vie,
puisque les stagiaires auront la chance de pouvoir bénéficier
de chambres,  de vestiaires, de toilettes ainsi que de
meilleures conditions de travail.



Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite

Et oui à la rentrée 98, nous avons eu la chance de pouvoir nous servir du
nouveau foyer, ainsi que de la salle polyvalente. Dans cette dernière, une
table de ping-pong et 2 baby GRATUITS sont mis à la disposition des
élèves. On y trouve tout le matériel nécessaire pour passer des soirées
agréables: celle que nous ont organisé nos monstrueux BTA2 pour
Halloween, le délirant concert des Flying Tractors (Rock agricole) organisé
par les BEPA2, sans oublier la soirée Hip Hop des AP2, pour fêter la fin de
l’année 98. Avec le vidéo projecteur, nous avons l’impression d’être au ciné
sauf que les sièges sont moins confortables, mais plus agréables que dans
l’ancien foyer.

Enfin fini !!!
Club rapport
Toujours animé par Robert
ESPINASSE et financé par l’ASC, le
club continue sur sa lancée avec 6
chiens en 97 et 6 chiens fin 98.

En 1997 :
• Ines du bois des loutres

(Labrador sable), conduit par
Céline PARCELIER

• Jalna du bois des loutres
(Labrador sable), conduit par
Delphine FOMBELLE

• Lise du domaine de la villatelle
(Labrador noir), conduit par
Nathalie FAURE

• Little boy du domaine de la
villatelle (Labrador sable),
conduit par Céline
DESPINARDE, puis par Elodie
GRIVET

• Madly du domaine de la villatelle
(Labrador sable), conduit par
Ludivine BRIGAUD

• Nuggets du domaine de la
villatelle (Labrador noir), conduit
par Florine FAVEAU

Cette année là, Lise a obtenu son
sélectif B au mois de Mai, Madly en
Août ainsi que deux très bon en
Field Trial au mois de Novembre, ce
qui lui permet d’être Trialer.

En 1998 :
• Ines du bois des loutres, toujours

conduit par Céline PARCELIER
• Little boy du domaine de la

villatelle, toujours conduit par
Elodie GRIVET

• Madly du Domaine de la
Villatelle, toujours conduit par
Ludivine BRIGAUD

• Nuggets du Domaine de la
Villatelle, conduit par Marie-Line
DURAND

• Océane du Domaine de la
Villatelle (Labrador sable),
conduit par Stéphanie BORAIN

• Olympe du domaine de la
Villatelle (Golden), conduit par
Magalie RAINAUD.

C’est au cours de cette année que
Nuggets a obtenu son sélectif A, et
Madly un nouveau très bon en Field
Trial.
Le club fera tout pour continuer sur
ce chemin et remercie toutes les
personnes ayant participées à son
développement du club et à la
réussite des chiens.

Une nouvelle rentrée, pour notre directeur M. Boudou qui a eu l’honneur
d’intégrer son pavillon de fonction, sur le site du lycée, donc aux premières
loges !
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Si vous avez payé votre cotisation 1997 ou 1998,
conservez l’enveloppe de cet envoi !
L’étiquette comporte votre code d’accès                         pour la
lecture des offres d’emploi enregistrées sur le
serveur vocal de l’association (voir page 4)



Vous venez ?
Super...
Mais pour des questions d’organisation, merci de prévenir l’un d’entre
nous, en laissant un message sur le serveur vocal par exemple...

04.73.85.31.09
Le soir, c’est encore moins cher.

Club Chiens d’arrêt
Le club a cessé son activité suite à
un manque de fonds.

Agility :
du nouveau...
Du 1er au 8 mars 1998 notre
équipe d’Agility s’est rendue une
fois de plus au salon de
l’agriculture, accompagnée de M.
Chupin et de M. Espinasse.
Au cours de cette semaine, les
journalistes de FRANCE 3
Auvergne ont filmé et interrogé
notre équipe (contrairement à ce
qui a été dit, il ne s’agissait pas
d’une semaine de vacances).
Nous étions également présents à
la foire de Lyon durant le week-end
du 28 mars 1998.
A la rentrée 1998, le 132ème
GCAT nous a accueilli pour ses
portes ouvertes les 3 et 4 octobre.
Le trajet fut laborieux et sujet à
quelques mésaventures (panne
d’essence sur l’A13, etc.).
Nous sommes désolés car cette
année vous n’aurez peut être pas
la chance de nous voir au salon
ainsi qu’à la Foire de Lyon :
Pedigree Pal  n’est pas partant.

Nouvelle équipe “ officielle”  :
• 1 Malinois (toujours Faby)
• 1 B.A
• 3 Border Collie
• 2 Caniches
• 1 Labrador
• 1 Korthal
• 1 Cocker Anglais

INFO CHENIL
Après expiration de son contrat,
mademoiselle SIMONIN Séverine
nous a quitté en juin 1998.
A ce jour son poste est toujours
vacant, mais il n’est pas envisagé
de la remplacer.Nous déplorons la
perte de Jodie et Inouk. Cette
année le renouvellement est
important puisque beaucoup de
chiens ont été réformés, certains
accueillis par des particuliers tel
que Habel, Looping, Maty, Footy et
Gost. D’autres, comme Lise,
Mandy, Inca (malinois), Indy et
Fusty sont partis avec leur maitre.
De nombreuses naissances ont eu
lieu : Labrador, Golden, Cairn et
Border Collie.

REPRODUCTEURS RENOUVELLEMENT
RACES MALES FEMELLES GARDES ACHETES

Berger belge 
malinois

1 

Berger allemand 1 
Border collie 2 5 
Nizinny 1 
Berger austalien 1 Femelle

Boxer 1 
Bouvier bernois 1 Femelle
Westie 1 Femelle
Cairn terrier 1 1 1 Femelle
Teckel poil dur 1 Femelle

Samoyede 1 Femelle
Basset hound 1 
Epagneul breton 1 1 Femelle
Griffon korthals 2 1 
Labrador 1 5 1 Femelle
Golden 2 2 Femelles

Cocker anglais 3 
Caniche 3 

Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite

Jamais deux sans trois
Comme les années précédentes, les
48 Heures du Chien se dérouleront
le week end de Pentecôte. Nous
vous attendons donc les 22 et 23
mai prochains ! Cette année en plus
des démonstrations habituelles,
vous pourrez assister au
championnat de France de chiens
sur troupeaux.
Avec notre chance habituelle, le
mauvais temps sera sûrement au
rendez-vous : si vous comptez
camper, sac de couchage et tente
sont de rigueur !
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Nb : certaines boissons peuvent tenir chaud, mais  la compagnie d'une
jeune femme ou d'un jeune homme peut-être préférable ...Venez
nombreux.

De nouveau cette année, l'Assemblée Générale des Anciens Elèves se
tiendra ce week end là...
Cette fois-ci, tout devrait avoir lieu à l’Etang Philippe.



Maxou nous a fait part de la
naissance de son petit frère,
Thomas, né le 20/10/98 qui fait le
bonheur de sa Maman : Nathalie
Capa (prof de français).

Sébastien Mrozek (prof de français
remplaçant Nathalie...) est l’heureux
papa de Manon depuis le 27/12/98.

La famille Lassalas s’agrandit avec
l’arrivée de la petite Camille le
13/01/99.

Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite

Du nouveau côté profs
et administration.

M. Chauvière ainsi que Mlle
Mathieu , 2 profs de Maths
Physique/Chimie ont été remplacés
par Mme Stalin.
Mme Roviera, prof d’anglais, quant
à elle a été remplacée par Mme
Lacase.
M. Mrozek prof de Français
remplace Mme Capa durant son
congé maternité.
M. Dumas prof de sport a pris la
place de M. Fidèle.
M. Poisot, ancien CPE remplace
Mme Lassalas pendant son congé
maternité.
M. Picard devient notre nouveau
CPE remplaçant M. Poisot ainsi que
M. Sabin.
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a été tiré à 286 exemplaires
Promos BEPA et BTA scolaires depuis 1985.

Le Questionnaire
Retourné rempli est l’outil de base
indispensable au bon
fonctionnement de l’association : il
nous permet de vous joindre
(nouvelle adresse), de réaliser un
annuaire à jour, de savoir ce que
vous devenez et d’alimenter les
colonnes de Nom d’un Chien.
Renvoyez-le ! Ca prend 10 minutes
et coûte 3 F.

Un petit mot de
Mlle Rivoire

Un grand bonjour à tous. J’espère
que vous avez des projets
intéressants pour cette nouvelle
année. Si vous avez des questions à
propos de l’élevage de chien,
n’hésitez pas à me contacter.
A bientôt, aux 48 H !

V. Rivoire.

Un serveur à votre
disposition.

Désormais vous pouvez accéder à
un serveur vocal où seront
enregistrés divers renseignements,
tels que : offres d’emplois (mises à
jour régulièrement, uniquement
accessibles aux adhérents*),
nouvelles du lycée ainsi que du
chenil, les différentes sorties où le
lycée est représenté
(démonstrations, expositions), les
activités que le lycée organise,
nouvelles du SNPC, offres de
ventes (élevage, toilettage, etc.).
Il devrait fonctionner exactement de
la même manière que les serveurs
de type Allô Ciné, laissez vous
guider...
Vous pourrez également laisser des
messages pour d’autres anciens,
poser des questions auxquelles nous
essayerons de répondre et, si vous
disposez d’un fax, vous pourrez
vous faire expédier tous les
documents stockés.
Nb : attention, nous ne disposons
que d’une seule ligne en arrivée, il
se peut qu’elle sonne souvent
occupée.

* voir encadré en page 2

Infos de dernières
minutes...

Nous venons d’avoir une portée de:
• labrador (Madly du domaine de

la Villatelle) le 23 mars 1999
avec 10 chiots dont 3 morts. Le
bilan de cette mise-bas est de 7
chiots vivants avec 4 mâles et 3
femelles.

• boxer (Milka des mille Fon-
taines) le 30 mars 1999 avec 6
chiots nés par césarienne.

Dernièrement 2 chiennes ont été
saillies:
• 1 berger allemand ( Mitsouko du

val des Hurlevents )
• 1 caniche
• (Nefflée du domaine de Cibeins)

Accès Internet

De plus nous tenons à vous infor-
mer qu’un site Internet est en cours
de réalisation et qu’il sera mis en
place d’ici peu.
Vous pourrez y découvrir l’en-
semble St Gervais/Pontaumur.

Facteurs personnels...

Les 48h00 étant proches, M. Pierre
Robert est dans l’incapacité de
vous adresser ses habituelles salu-
tations; mais c’est avec une im-
mense joie que nous le faisons pour
lui...

BONJOUR !

P.Robert

Le cheptel du chenil du lycée s’est
vu agrandir par la présence d’une
terre-neuve prénommée Chipie qui
va fêter ses 6 ans. Cette chienne a
été stérilisée et donnée comme
chienne de manipulations.
Une petite léonberg de 3 mois nom-
mée Occitane du haras de la Vergne
vient compléter l’équipe d’agility et
servira également à la reproduction.

L’équipe de rédaction:

-BOULI -JENNY
-MARY -ANAIS
-FANNY -MAGOU
-MELO -THOM


